

Iván Silva entre los miembros de la comisión de atletas de IJF



Foto: Tomada del sitio web oficial del evento

La Habana, 21 jun (RHC) El cubano Iván Silva resultó electo como miembro de la Comisión de Atletas de la Federación Internacional de Judo (IJF, por sus siglas en inglés).

Los judocas participantes en el recién concluido Campeonato Mundial de Budapest 2025, votaron a sus representantes y el cubano figuró entre ellos como delegado por la confederación panamericana.

Junto a Silva trabajarán la sudafricana Jazmin Martin, representante de África; la italiana Kim Polling, por Europa; el japonés Ryunosuke Haga, campeón mundial y medallista de bronce olímpico en Río 2016, por Asia; y el australiano Nathan Katz, por Oceanía.

Los mencionados recibieron el apoyo de sus colegas entre más de 20 candidatos, muestra del prestigio de que gozan a nivel mundial.

Esta comisión trabajará por un período de cuatro años, comprendido desde 2025 y hasta 2029, en que se elegirán a los nuevos miembros.

La Comisión Panamericana de Judo reaccionó al anuncio catalogando a Silva como orgullo del continente, en sus perfiles de redes sociales valoraron que "su trayectoria y compromiso con el judo lo convierten en una voz clave para los atletas de toda América".

"El Samurai", como le conocen en el mundo del judo, cuenta en su palmarés con un subtítulo en campeonatos del mundo, alcanzado en Bakú 2018; es campeón de los Juegos Panamericanos de Santiago 2023; y en múltiples ocasiones monarca de los torneos continentales.

Además, destaca por su liderazgo, disciplina y seriedad dentro y fuera de los tatamis, lo que fue premiado en esta ocasión por sus compañeros. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/385571-ivan-silva-entre-los-miembros-de-la-comision-de-atletas-de-ijf>



Radio Habana Cuba